



Klassische Klänge

Kronen Zeitung
Seite LGU22 / 15. Juni 2016 / Auflage: 864322

ARACA

Seite 22

GRAZ UND UMGEBUNG

Sommer 2016

Das russische Nachwuchsorchester Musika Klassika kommt erstmals nach Österreich. In den nächsten Tagen gastiert es gemeinsam mit örtlichen Ensembles in der Region. Am 30. Juni um 19.30 Uhr steht im Lässerhof in Stattegg und am 3. Juli um 10 Uhr im Kursaal St. Radegund ein Konzert mit dem

Klassische Klänge

Jugendorchester Stattegg auf dem Programm. Am 2. Juli um 19.30 Uhr stehen die beiden Orchester zusätzlich mit der Singschul' der Oper Graz auf der Bühne des Grazer Minoritenhauses. Veranstaltet werden die Konzerte von A.R.A.C.A. auf Initiative des Frohnleitners Wolfgang Kasic. Karten bei Ö-Ticket, www.araca.at, Abendkasse.

